



JTBグループOB・OG会北陸地区会親睦活動だより

2019.1

【水仙会・ことじの会・きときと会】



新春のおよろこびを申し上げます

会員の皆様にはお健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げますとともに、日頃の地区会活動へのご支援、ご協力に心より御礼を申し上げます。昨年度の交流、懇親活動を振り返りながら、今年も元気にスタートです。本年が会員の皆さまにとって、健康で幸せな年でありますようお願い申し上げます。

(山田 正矩・出口 憲史・南 修)

● 秋の一日を山代の森に遊ぶ

北陸地区女子小旅行は、福井2名、石川3名、富山2名で10月8日(月・祝)から1泊2日、山代温泉「森の栖(すみか)リゾート&スパ」に行ってきました。山裾にあり、五千坪の庭園を有する館(やかた)です。過ごす時間は、まるで森の中にいるようなゆったりとした時間が流れ、一年に一度の旧交を温める至福のひとつでした。



● 秋の一日を芝と遊ぶ



10月3日(水)台風一過秋晴れのゴルフ倶楽部リンクスに福井2名、石川5名が集合。健康、懇親が目的の本コンペは、順位商品無しの参加賞のみですが、何と！ブランド認定の加賀野菜「五郎島金時」(1箱5kg)。女性の大好きなサツマイモを選ぶとは…。これで家を空けても苦情無し。幹事の吉田守さんの心憎い配慮ですね。ただ、残念ながら今回で吉田さんも世話人を卒業、来年からは好きな人同士で声を掛け合っただけの実施となるようです。新しい同好会の誕生、発展をお祈り致します。

● 秋の夜長に居酒屋に集う

11月8日(木)富山市の県民会館レストランでの居酒屋倶楽部では男性13名、女性3名が参加いただき、美味しい料理とお酒に時を忘れて盛り上がりました。

● きときと会は元気いっぱいです【その他の懇親交流活動】

◇パークゴルフ 9/11(M4+F2), 9/25(M4), 10/10(M6+F2)
10/23(M6+F3), 11/13(M6+F3)

◇健康麻雀 9/19(M5), 11/21(M5) ◇ボウリング大会 11/6(M5+F4) ※最高点は226点の櫻田義一さんでした。



●水仙会「定例茶話会」毎月開催の定例茶話会は、ユトリ珈琲開発店にて、9月16日(日)4名出席、10月21日(日)4名、11月19日(日)4名で開催しました。

●水仙会「マレットゴルフ」11月2日(金)に永平寺町松岡河川公園マレットゴルフ場で男性4名、女性2名が参加しました。マレット終了後、松岡町のアンテナショップ「えい坊」で楽しく談笑しました。

●ことじの会「忘年懇親昼食会」は、11月27日(火)前日までの荒天が嘘のように、まさに「ハレの日」。男性5名、女性4名が「金沢茶屋割烹つづみ」に集い、加賀屋の美味しい料理を楽しみ、談笑しました。あまりの楽しさに写真を忘れてしまいました。



●ことじの会歩こう会は、11月10日(土)に奥獅子吼山(標高928m)を歩きました。既に紅葉は終わり、冠雪の白山眺望が期待されましたが、前日までの雨の影響が残り、残念ながら雲の中でした。往復約7キロのアップダウンを繰り返す山道は低山とは言えど、山歩きの醍醐味は十分味わうことが出来ました。手首の傷も完全に癒えないながら参加いただいた越仲さん、お疲れさまでした。